
 

 

 

通算 1427 回 例会 2023年 3 月 1 日（水）  

 

【点鐘】立石会長  

【ロータリーソング】：ソングリーダー 古賀会員 

君が代・ロータリーソング/ 奉仕の理想  

 

【会長挨拶】立石会長 

 皆さんこんにちは。本日は、お客様がお二人いらしております。ご紹介させて頂きます。

国際ロータリー第 2790地区ガバナーノミニー・デジグネート市原中央ロータリークラブ・

時田清次様と国際ロータリー第 2590地区神奈川東ロータリークラブ会長・赤堀伽寿一様

です。お二人にはご来訪を感謝申し上げます。 

2 月 18 日に「2022‐2023 年度国際ロータリー第 2790 地区 第 5 グループ IM」へ出席し

て参りました。木更津ロータリークラブ・ガバナー補佐の梶暉芳様のインターシティミィ

ーティングは素晴らしかったです。主な内容は、直前ガバナー補佐・鈴木荘一様への感謝

状贈呈、第 2610地区パストガバナー 2022‐2023年度第 2790地区 RI会長代理 柳生好

春様（野々市ロータリークラブ）の講演「ロータリーを楽しもう」でした。 

柳生好春様の講演は約 2時間でしたが、とても素晴らしかったです。 

2月 23 日に「国際ロータリー第 2790地区木更津ロータリークラブ創立 70 周年記念事業」に出席して参りました。

2790 地区で 2 番目に歴史あるクラブの創立 70 周年記念事業は内容が画期的でとてもおもしろく素晴らしかったで

す。この事業のメインは、第 5グループの各市長によるパネルディスカッションでした。 

大テーマ【魅力あるまちづくり】として、「テーマ①地域資源をイマジン！」 「テーマ②地域を繋ぎより良いネット

ワークの実現！」「テーマ③楽しみながら変えていこう！」として各 4市の市長が熱心にお話をして頂きました。 

4 名ともに各市のトップリーダーですので各市の PR がわかりやすくそれぞれが魅力的なまちづくりをしていて素晴

らしいと思いました。出席できて本当に感謝致します。 

本日、皆様に配布された「ロータリーの友 3 月号」に当クラブが行いました「東日本大震災語り部プロジェクト」

が掲載されております。この文章は阿部信一幹事が執筆しましたがわかりやすくて、とても良いです。 

ありがとうございました。本日も宜しくお願い致します。 

   

【幹事報告】：阿部幹事 

1.「インターシティミーティング（2/18）」報告 

講師の柳生さんが使用した説明資料は、事務局鈴木さんからデータを送付します。 

ロータリー活動を楽しむための知恵や情報が記載されているので、是非見てください。 

2.「トルコ・シリア地震災害救援・義援金」について 

趣旨をふまえ義援金を「1万円」とします。 

 



【本日のお客様】市原中央ロータリークラブ時田清次様 

皆さん こんにちは。市原中央ロータリークラブの時田です。 

私は 10年前、地区の米山奨学委員会の時卓話をさせていただきました。 

今日は、ガバナーノミニーデジグネイトとしてクラブを知る為の活動でメイクア

ップさせていただきました。 

ガバナーの役割は「理事会の指揮監督の下に職務を行う RＩの役員でありクラブ

を啓発し意欲を与えること」です。 

その為にはクラブを知ることが大切と考え今年中にできるだけメイクアップをし

たいと思っています。 

先ほど会長からもお話がありましたように地区に出ることは知見を拡げロータリアンにとって良い効果があります。 

私の年度はぜひとも地区委員になっていただき一緒の地区運営をしていただきたいと思います。 

また、ロータリーの友を読んでいましたら富津シティーRCの語り部の記事が載っていました。 

富津市の小中学校への奉仕活動として素晴らしいと思います。内容が良いので地区に拡げられれば、さらに良いと

思いました。簡単ですが挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

神奈川東ロータリークラブ会長 赤堀伽寿一様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【誕生・結婚】 

誕生：2/22阿部幹事            結婚：3/5窪田会員 28周年  

  

 

 

 

 

 

 

結婚：2/14藤原会員→欠席の為次回お渡しします 

 

【米山功労者/メジャードナー】：渡邉会員 窪田会員 

  

 

 

 

 

 

                      ピンバッジの贈呈です。 おめでとうございます。 



 

【例会プログラム/補助金事業・環境委員会検討】立石会長・窪田会員 

飯野陣屋跡（日本三大陣屋）及び内裏塚古墳群への環境活動 

富津市の飯野陣屋跡附近及び内裏塚古墳群附近は歴史的にも大変貴重な地域で地

区環境委員会（委員長・窪田謙様）の環境活動として相応しいと思いました。 

具体的には、飯野陣屋跡、内裏塚古墳群のクリーンハイキングが良いかと思います。 

主要な所を中心としてぐるっと回って約 11km あります。そのルートを参加者全員

でゴミを拾いながら飯野陣屋跡・内裏塚古墳群の歴史にふれる。参加者は、地区の

ロータリアンとご家族。 

この地域は桜がたくさんありますので、桜咲く時期がおすすめです。 

参加した子供たちの良い思い出になるのではないかと思います。ご検討のほど宜しくお願い致します。 

※伝聞ですが今年度から市としても内裏塚古墳群の保存活動を進めていくような予定にもなっていましたが  鋸

山の日本遺産候補地域が決まった関係上、そちらに割かれ対応できなくなってしまったため鋸山の日本遺産認定が

落ち着いてから行うとの事です。 

※飯野陣屋跡は、県指定史跡になります。 

※内裏塚古墳は、国指定史跡になります。 

※駐車場は、学校跡地に置けると思います。（確認が必要） 

※わたくしも過去に飯野地域活性化推進協議会の会員として清掃活動に参加しました。 

※飯野陣屋の歴史は有名で新聞、テレビでもたびたび報道されております。最近ですと「海城（うみじろ）サミット

2023in Chiba」で複数の新聞、テレビで報道されました。 

 

東日本大震災 講演会について 

講師は千葉県では一番被害が甚大であった旭市の団体・ボランティア・活動している人達がよろしいのかと思って

おります。国際ロータリー第 2790地区第 8グループの旭ロータリークラブにもお声がけして共催・後援してもらう

のもよろしいかと思います。 

2月 22日に千葉日報に掲載された「玄関まで迫った津波「死ぬのかも」知らされていなかった被災地、語り継ぐ 27

歳 ＃知り続ける」で紹介されております大木沙織さんや大木さんを含めて 8 名で活動しているトリプルアイプロ

ジェクト「飯岡に」「私の」「愛を」の方々の講演もとても良いと思います。 

この講演により防災意識の向上が図られ、家族や友人と自然災害に対する備えと震災が起こった時にどうするべき

かを考えてもらいたいです。 

今期はオンライン方式での語り部プロジェクトでしたが、講演会では市民会館などを使ってかずさ地域の方々に聞

いてもらいたいです。 

 

【委員会報告】：奉仕プロジェクト委員会：和田会員 

地区補助金関連：2月下旬に地区 RC財団へ事業報告結果待ち。 

審査の上問題なければ金額確定しクラブへ入金致します。 

次年度役員表：次年度役員案を作成。各次年度担当をご確認頂きご検討下さい 

        尚 3月 15日の例会にて決定致します。 

プログラム：案①「咲かせよう！はるかのひまわり絆プロジェクト 

 案②「富津子ども祭り～働く車の展示・災害ロープワーク教室～」 

        上記 2案を提案。詳細は、配布資料にて確認。 
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ニコニコ BOX報告 

市原中央 RC デジクネイトの間、クラブを訪問させていただき学ばせていただいております。 

時田清次様  今後ともよろしくお願いいたします。 

赤堀伽寿一様 2590地区神奈川東 RCから来ました赤堀伽寿一(アカホリ カズヒト)です。 

       本日は宜しくお願い致します。 

立石会長  本日はお客様、市原中央ロータリークラブ時田清次様 

      国際ロータリー第 2590地区神奈川東ロータリークラブ会長赤堀伽寿一様 

      ご来訪ありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

阿部幹事  時田様、赤堀様 富津シティ RCにようこそ！ 

      今後共よろしく御支援下さい。お誕生日のお祝いありがとうございました。 

栗坂会員  時田様、赤堀様本日はどうもありがとうございました。今後ともどうぞ宜しくお願いします。  

窪田会員  結婚祝いありがとうございます。 

そして第 2790地区 時田 GND、第 2590地区神奈川東 RC会長赤堀様ようこそ富津シティ RCに。 

今後共、宜しくお願い致します。 

和田会員  本日は市原中央 RC時田様、神奈川東 RC赤堀様ようこそ富津シティへ。今後も宜しくお願い致します。 

浜田会員  赤堀様、時田様、本日は御越し頂き誠にありがとうございます。 

      入会してからちょうど 1年が経ち、これからも良き御縁を結べていければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員代理→和田会員 

 

 

 

 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(3/1) 16 11 5 2 68％ 

前回(2/15) 16 7 9     43.75％ 
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